



▶ 31 Enero, 2016



El Lebrijano, el director de orquesta Paco Suárez y Curro Romero

El autor del cartel, junto a las autoridades del Consejo de Cofradías y de Caja Rural del Sur

### Gala en el Teatro de la Maestranza

## Los flamencos dedicarán un homenaje a Curro Romero

La relación de Curro Romero con el flamenco es legendaria, aunque la discreción que siempre ha tenido el Faraón ha permitido que se sepa poco de ella. Pero los propios artistas jondos la van a poner de relieve en una gala que se celebrará el próximo 1 de marzo en el teatro de la Maestranza, a beneficio de la Hermandad de los Gitanos, en la que se unirán algunos de los más importantes artistas actuales del género. El cartel lo componen El Lebrijano, Miguel Poveda, Pansequito, Aurora Vargas, Eva Yerbabuena, José de la tomasa, Marina Heredia, Paco Cepero, Rancapino Chico y el director de orquesta gitano Paco Suárez. Una reunión de cabaes única para agradecer su afición a una leyenda del toreo. **[CULTURA]**



JUAN FLORES